

## **ABÄNDERUNGSANTRAG**

Betreff: Abänderungsantrag zum DA der Grazer Volkspartei, eingebracht von Frau GR Anna Hopper, betreffend „Brennpunkt Volksgarten“

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Bereits seit knapp einem Jahrzehnt kämpfen wir für Entschärfungen bestimmter Hotspots in Graz. Eine verfehlte Sozialpolitik trägt zur Verschärfung dieser Situation bei.

Da dieses Thema mittlerweile seit Jahren ein Problem darstellt und es immer wieder zu teils schwerwiegenden Delikten kommt, ist Gefahr in Verzug und ein sofortiges Handeln notwendig. Daher ist der direkte Weg zum ÖVP-Innenministern effektiver.

Namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs stelle ich den

### **Abänderungsantrag,**

der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:

1. Eine Schutzzone am und rund um den Volksgarten zu prüfen und beim Innenministerium einzufordern
2. Eine Schutzzone am und rund um den Grazer Hauptplatz zu prüfen und beim Innenministerium einzufordern
3. Eine Schutzzone am und rund um den Grazer Hauptbahnhof zu prüfen und beim Innenministerium einzufordern
4. Ordnungswache und Polizei sollen sich zeitnah abstimmen und gemeinsam Maßnahmen setzen, die zur Sicherheit der Grazer bei besagten Hotspots beitragen
5. Prüfung einer personellen Aufstockung der Ordnungswache